

FEP presente en la inauguración del nuevo Centro de Formación de CECO

En el acto se dieron cita un nutrido grupo de personalidades de la política y el mundo empresarial cordobés, andaluz y nacional

Redacción

Jueves 14 de julio de 2011 - 11:31



La Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO) inauguraba el pasado lunes su nuevo Centro de Formación, Iniciativa y Apoyo a la Actividad Empresarial, acto que contó con la presencia de varios integrantes de la Junta Directiva de FEP, encabezados por Juan Manuel Luque Valverde, presidente de la patronal prieguense.

Inauguración en la que, junto a los responsables de la patronal cordobesa, nacional y andaluza, se contó con la asistencia de destacadas personalidades, entre ellas la ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y

Marino, Rosa Aguilar; el Alcalde de la ciudad, José Antonio Nieto; el embajador de Noruega en España, Torgeir Larsen; el presidente de la CEOE, Juan Rosell; y la alcaldesa de Priego y presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos, entre otros.

En lo que respecta a las instalaciones del nuevo Centro de Formación de CECO, con el que se amplía significativamente las dimensiones para la capacitación de empresarios y empleados, éstas se encuentran situadas junto al Vial Norte, en la antigua Escuela de Turismo, contando con capacidad para formar a varios miles de cordobeses cada año. La patronal cordobesa ha invertido 2,8 millones de euros en el centro de formación, de los que el 57,05% ha procedido de una subvención de la Oficina del Mecanismo Financiero del Espacio Económico Europeo.